

EX CONVENTO DE SANTO DOMINGO



La construcción del convento se inició en 1552, finalizando en su totalidad en 1612, dichas obras se deben al notable constructor dominico, fray Juan de la Cruz.

El Altar Mayor, El Sagrario y los retablos, fueron trabajados notablemente en madera de cedro tallado y estofados a mano, con un estilo churrigueresco, por lo que en algún tiempo este convento fue considerado, el segundo más bello de la República en conventos de este tipo.

Una de tantas joyas con las que cuenta es la famosa pila bautismal, tallada en piedra de cantera en una sola pieza, la cual causa admiración de propios y extraños por sus dimensiones y belleza. Se calcula un diámetro de mas de 2 m.



El pulpito de mampostería que se encuentra del lado derecho del Altar Mayor, el 17 de diciembre de 1810, después de oficiar una misa, don José Ma. Morelos y Pavón y don Mariano Antonio Matamoros Guridi, arengaron a la gente, para luchar por nuestra independencia



Fiesta Patronal

Santo Domingo de Guzmán es el patrón de los 14 barrios que componen a Izúcar, celebrándose su fiesta el 8 de agosto, en la cual asiste el patrón de cada barrio así como el de lagunas poblaciones vecinas. Cada imagen viene en procesión desde su barrio para celebrar junto con los de más santos visitantes la histórica procesión en el atrio de la iglesia de Santo Domingo.